2 VELBERT/HEILIGENHAUS

Ein Garten für die "Kleinen Robben"

Ehrenamtliche Verschönerungsaktion von RWE-Mitarbeitern



RWE-Mitarbeiter haben am Donnerstag die Grünanlage der inklusiven Kita "Kleine Robbeninsel" in Heiligenhaus von Unkraut befreit und verschönert. Das Ganze ist eine Aktion des Vereins "Pro Mobil", für den sich RWE bereits zum dritten Mal engagiert hat. Im vergangenen Herbst wurde der Garten der betreuten Wohngemeinschaft in der Günther-Weisenborn-Straße in Velbert erneuert und Anfang 2015 das Treppenhaus in der Geschäftsstelle von "Pro Mobil" neu gestrichen. Nun konnten sich die Kinder und Erzieher der "Kleinen Robbeninsel" über die Unterstützung des Energiekonzerns freuen. Unter anderem wurden das Dach des Spiele- und Gerätehäuschens neu beschichtet und die Randbepflanzung erneuert.